El Sol de México Sección: Portada, República 2024-01-25 01:22:51

## VIGILAN LA MONTAÑA BAJA DE GUERRERO

CHILPANCINGO. Son 20 en total y tienen entre II y 15 años. Los mayores de 14 portan un rifle calibre 22 y el resto una vara de carrizo. Desde ayer se sumaron a las tareas de vigilancia de su comunidad, en el municipio de Hueycantenango, en la región de la Montaña baja de Guerrero. También ayudarán en la búsqueda de cuatro integrantes de una familia, quienes el viernes pasado fueron privados de su libertad. La Coordinadora Regional de Autoridades Comunitarias y Pueblos Fundadores (CRAC-PF), la máxima autoridad en esa zona indígena, informó que la decisión de armar a los niños la tomaron en asamblea, ante la inseguridad en la zona por el embate de los grupos criminales. Pág. 6



## Arman a niños en la montaña de Guerrero

El Sol de Acapulco

CHILPANCINGO. El movimiento de autodefensa Coordinadora Regional de Autoridades Comunitarias y Pueblos Fundadores (CRAC-PF) presentó ayer a niños de pueblos indígenas con armas con el objetivo de sumarlos a los trabajos de vigilancia en las comunidades y a la búsqueda de cuatro personas desaparecidas en el municipio de José Joaquín de Herrera, en la región de la Montaña baia de Guerrero.

La decisión de armar a los menores fue tomada en la asamblea de la comunidad ante la inseguridad debido a los embates de grupos criminales.

El grupo presentado durante la asamblea está conformado por 20 menores, 15 varones y cinco mujeres de entrelly 15 años, los cuales, de acuerdo con la CRAC-PF, fueron preparados para operar rifles calibre .22. Los menores realizaron una pequeña demostración de cómo usarán las armas para defenderse, sin embargo, los rifles fueron sólo para los mayores de 14 años, mientras que a los restantes les dieron varas de carrizo para que lo portaran como si fuera un fusil.

En la asamblea de la CRAC-PF, en el pueblo de Ayahualtempa, se tomó pase de lista a los niños y niñas que tenían los rostros cubiertos con paliacates e iban uniformados con pantalón de mezclilla y playera verde olivo con insignias de la policía comunitaria y sus huaraches.

No es la primera vez que la CRAC-PF arma a menores, en 2020 lo hizo en respuesta al asesinato de 10 integrantes de

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

da y calcinada y ante los ataques de Los

El sistema de autodefensas de la Montaña Guerrero tiene su origen en la policía comunitaria de principios de los 90 en la región Costa Chica, que posteriormente se replicó en otros municipios auspiciada por sus miembros fundadores como Cirino Plácido Valerio.



una banda de música que fue embosca-EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de "Libre Utilización de Obras", con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artisticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

1/2

Página: 1, 6





Los menores fueron preparados para operar rifles calibre .22

